

El dólar cierra la semana por debajo de los \$900

Una importante caída registraba el dólar en el mercado local, luego que ayer la divisa también cayera un -1,62%, por efecto del fuerte repunte del cobre en los mercados internacionales, que el jueves aumentó un 2,34%.

Pasado el mediodía de hoy, el dólar interbancario registraba un retroceso de -0,47%, a un precio de \$893,77, su menor valor desde mediados de mayo pasado. Una caída generada por el cobre, que esta jornada cerró en la Bolsa de Metales e Londres en US\$4,47242 la libra al contado, con una ganancia del 0,16%, según Cochilco. En la bolsa de futuros

Comex, el metal se cotizaba en US\$4,6052 la libra a tres meses.

